

**La jeune fille**

La jeune fille qui est bonne est toujours belle, car, si elle n'est pas douée d'un joli minois, elle attire, quand même, par le charme de sa jeunesse, de sa fraîcheur et de son innocence. On oublie toujours que la nature a été avare de ses dons, quand on constate l'amabilité de certaines personnes. Une jeune fille n'a donc pas besoin de fard et de poudre pour plaire. Dans son intérêt même elle devrait penser aux tristes résultats de ce maquillage insensé qui se fait tant de nos jours. La poudre aura à peine trente ans, que sa peau sera ridée et aura l'apparence d'une vieille pomme oubliée sur une tablette, et aucun remède ou message ne pourra rendre à son teint sa fraîcheur première.

Son rôle—Qu'il est beau, le rôle de la jeune fille au foyer! Qu'il est fort! Qu'il est puissant! En effet, rien ne contribue plus à rendre la vie de famille heureuse que la présence de la jeune fille qui met une note riante à tout ce qu'elle touche, qui entretient la joie avec son fin babillard et sa gaieté entraînante. Son sourire vaut un rayon de soleil, et on se sent rajeunir près de cette jeunesse si vive, si confiante. Il semble que sa présence porte aussi bonheur en éloignant les nuages qui menacent souvent le foyer. Elle est une source de consolations pour le père fatigué des luttes de la journée et rendu impatient par les difficiles problèmes de l'existence.

La mère a besoin de sa tendresse, et c'est une consolation d'avoir près d'elle ce dévouement mêlé de vénération. Il est si doux de travailler en compagnie d'une aimable et docile enfant.

Mais c'est surtout dans les rapports quotidiens avec ses frères que la jeune fille exerce un apostolat véritable. Voyez vous ces chers garçons sont tous les mêmes: ils aiment à s'amuser et ne reçoivent pas de bonne grâce les observations des parents. C'est donc à la grande sœur d'atténuer leurs petites sottises, de gagner, par la sympathie et les bons soins, la confiance de ces jeunes étourdis, qui ont pourtant du cœur, mais dont le cerveau est rempli de visions d'indépendance. Elle saura sacrifier un peu de son temps pour amuser le jeune frère en le faisant chanter, même des refrains à la mode, ou en lui jouant des airs favoris, ou bien elle réclamera sa protection pour une promenade ou une veillée d'amis.

La jeune fille qui oublie ses goûts personnels pour faire du bien à ceux qui lui sont chers, sera plus tard une femme selon le cœur de Dieu. Ce n'est pas en vain, mesdemoiselles, que l'on vous appelle des anges, car les anges du ciel ont toujours apporté de la joie sur la terre, et vous au sein de la famille, vous entretenez le bonheur.

Maintenant, pour que la jeune fille remplisse bien son rôle au foyer paternel, il lui faut un cœur content, et pour être heureuse il lui est nécessaire d'avoir de l'occupation. Bien employer son temps, c'est occuper ses loisirs par de bonnes lectures, par des travaux de broderies ou de dentelles, par l'étude de la musique, de quelque science, mais tout cela après les devoirs du ménage, car elle doit être bonne ménagère avant tout—les arts d'agrément et la science sont simplement des accessoires. C'est dans une vie bien employée que se trouve le vrai bonheur, et s'il y en a parmi vous qui enviez le sort de ces jeunes filles riches qui ne savent que faire de leur temps et qui s'évertuent à se procurer des distractions, je leur dirai d'avoir le courage de remplir utilement chaque minute de la journée, et elles trouveront dans le travail une vertu secrète qui les reconciliera avec leur sort. Il y a des douceurs ineffables pour les travailleuses, surtout pour celles qui se dévouent pour les autres.

On demandait un jour à Cathé-

rine La Grande, de Russie, comment elle parvenait à faire de si grandes choses en si peu de temps? "En calculant des heures," répondit-elle, et en employant mon temps tout entier." Cela veut dire, Mesdemoiselles, que les heures d'oisiveté ne sont pas bonnes pour toute femme jeune ou vieille, car, n'ayant rien à faire, l'esprit commence à rêver, il s'élançe sur les ailes d'une imagination insensée et il se nourrit d'illusions. Or, ce poison que l'on savoure à petites doses, énerve et empêche de jouir des joies pures de la famille.

Employez donc bien votre temps, mettez beaucoup de sérieux dans votre vie, vous surtout jeunes filles des confréries, qui êtes un exemple pour les autres. Vous avez d'une manière particulière, mission de faire du bien. Ainsi, votre vie, votre mise, votre conversation, tout cela doit valoir la peine d'être imité.

Il est incontestable que la jeune fille d'aujourd'hui exerce un rôle civilisateur, et pour remplir dignement ce rôle, il faut qu'elle apprenne à dédaigner ses aises en se privant de ces petits détails de confort et de mollesse qui ouatent la vie et la rendent trop molle. Beaucoup d'entre vous sont obligées de lutter pour la vie en dehors du foyer paternel. C'est déplorable de briser les traditions du passé, mais qu'importe, pourvu que vous soyez là où Dieu vous veut.

Le Divin Maître, en créant le cœur de la femme, le laissa sans limites, et c'est pour cela que je vous dis, mesdemoiselles, que votre rôle est grand, car vous êtes capables de tous les dévouements. Votre vie étant pénétrée d'affection familiale, vous serez le salut de votre famille et vous aiderez à la survivance nationale, car "telles familles, telle nation."

**Une Aubaine**

Il a été décidé par notre compagnie de vendre 15 parts à partir du 16 août. Tous ceux qui voudraient prendre avantage de cette chance de faire de l'argent n'ont que 30 jours pour les acheter. La compagnie a maintenant deux inventions de valeur à son crédit, une pour appareil de vues animées et l'autre déjà connue un moteur à air. Pour plus d'informations veuillez vous adresser à M. J. E. Bard, Edmundston, N. B., qui vous donnera toutes les explications que vous désirerez savoir au sujet de la Compagnie. GOSSELIN AIR MOTOR CO. LIMITED.

**Une pratique qui s'impose**

LE CONTROLE LAITIER

Il est reconnu et admis que l'usage d'un bon reproducteur de race pure est le meilleur moyen pratique d'améliorer un troupeau laitier. Les cultivateurs savent aujourd'hui qu'un reproducteur de race laitière n'a de valeur que si la mère et tous les ancêtres étaient d'une grande capacité laitière. Le seul moyen d'avoir ces renseignements c'est de faire le contrôle de la production. N'est-il pas vrai qu'avec "des à peu près" on se trompe assez souvent, on subit des échecs. N'est-il pas vrai qu'en posant à l'œil la production de dix vaches, il est facile de se tromper de plusieurs centaines de livres de lait? Ainsi ne peut-il pas arriver que la vache qu'on pensait la meilleure soit la moins bonne? Que l'on garde le

veau d'une telle vache soit pour soi-même, soit pour le vendre? n'est-ce pas là une injustice au propriétaire, à l'acheteur, même à la race? L'éleveur qui ne fait pas le contrôle n'est pas en mesure de fournir les renseignements ni même les sujets aux cultivateurs soucieux d'améliorer leurs troupeaux, et ne mérite pas qu'on achète chez lui.

Tout le monde reconnaît la valeur du contrôle laitier, cependant peu de cultivateurs, même peu d'éleveurs le pratiquent. Pendant que tous les autres produits se vendent après avoir été classifiés, les reproducteurs se vendent presque entièrement d'après leur belle apparence extérieure, et encore d'après la réputation de l'éleveur qui est souvent meilleure que celle du troupeau. Cela ne suffit pas, pour améliorer un troupeau il faut travailler sur des données plus exactes que celles-là.

Supposons le cas d'un troupeau dont la réputation moyenne de chaque vache est de 5000 lbs de lait. En tête du même troupeau il y a un reproducteur provenant d'une vache ayant produit 4,000 lbs de lait.

Les éleveurs admettront qu'il est difficile d'attendre une amélioration tant que le reproducteur ne sera pas de meilleure qualité que les vaches. Or en choisissant d'après les apparences extérieures ou encore d'après la bonne réputation de l'éleveur il arrive qu'une année on ait la bonne fortune de choisir un reproducteur de haute qualité; une deuxième ou une troisième année malgré qu'on ait l'œil un peu plus exercé, qu'on ait pris les mêmes soins, il arrive qu'on choisisse un reproducteur de qualité inférieure, il y a alors rétrogradation; l'amélioration produite par le premier reproducteur loin d'être augmentée par ses successeurs, reste stable, et est souvent diminuée. Ces choses arrivent et arriveront encore tant que ceux qui font profession d'élever des reproducteurs ne feront pas le contrôle.

Actuellement, deux reproducteurs d'apparence égale, peu importe la production la mère (on la connaît rarement) se vendent le même prix. L'éleveur semble croire que le contrôle lui fera vendre ses sujets moins cher. Il ne songe peut-être pas que le cultivateur soucieux d'améliorer son troupeau est prêt à payer deux fois plus cher pour un reproducteur susceptible de produire deux fois l'amélioration d'un autre.

Comme preuve, la semaine dernière en parlant d'animaux enregistrés à un certain nombre de cultivateurs, voici l'objection qu'on m'a fait: "Les génésistes et taurinaires enregistrés, malgré qu'ils coûtent beaucoup plus cher, valent guère mieux que les croisés. Si l'éleveur pouvait fournir le rendement de la mère, la valeur de la lignée des animaux qu'il offre en vente, nous ne regarderions pas de payer un gros prix pour un reproducteur enregistré, mais quand il faut payer cher pour un reproducteur choisi d'après sa belle couleur, sa belle forme et ses belles cornes et qu'après deux ans de service un tel animal n'a donné aucun résultat appréciable, et que nous constatons que ses génésistes sont moins bonnes que les vaches qui leur ont donné naissance, vous trouverez que ce n'est pas encourageant. Nous concluons que tant que les éleveurs ne feront pas le contrôle afin de pouvoir nous fournir ce que nous demandons il est inutile pour nous d'acheter des animaux de race pure."

N'est-ce pas là une objection assez sérieuse, une objection de nature à entraver le progrès de l'élevage? Actuellement l'amélioration des troupeaux est à la merci des éleveurs. C'est à eux de battre la marche, de montrer l'exemple en faisant le contrôle. Les gens préféreront toujours acheter, et avec raison de l'éleveur qui connaît parfaitement son troupeau. Et qui oserait dire qu'il le connaît parfaitement

**GRAY-DORT**

The Quality Goes Clear Through

**Distinctive Worth**

The true worth of the Gray-Dort is distinctive from every mechanical and structural viewpoint.

It is likewise distinctive in its features of efficiency without waste as strikingly proved in the recent ten-day economy run under A-A-A official sanction and observation.

On that occasion the Gray-Dort recorded 23.93 miles per gallon of gasoline; 1774.64 miles to a gallon of oil and 601.08 miles per gallon of water. The mileage was 4,658.4 — more than the average owner drives his car in the course of a year.

The Gray-Dort is big enough to seat five adults comfortably. Wheelbase enough for easy riding. Weight enough for staunchness and stability. Power enough to carry its full quota and more, wherever wheels may go.

But no excess of size, length or weight—no exaggerated cylinder capacity. Excess means expense without return—expense of first cost of maintenance, gasoline, oil, tires, garage charges, etc.

The Gray-Dort is the car of conservation—the happy medium between inadequacy on one hand and excess on the other. A car that looks good, rides good and is good—through and through.

**W. C. ALBERT, Agent, Edmundston, N. B.**

**\$1400.**  
F. O. B.



**S. LAPORTE PHOTOGRAPHE**  
Seul agent pour le Madawaska de la CANADIAN KODAK Co.

Kodak Autographic qui donne l'histoire de toutes vos poses  
Poudre à développer. Pellicules ou Films  
Albums. Boîte à développer. Assortiment complet pour les Amateurs.

Liste de prix envoyée franco sur demande, aussi que Catalogue

**AGRANDISSEMENT**  
Portraits au Crayon, Couleurs, Sépia

Votre commande par la maille sera l'objet de notre meilleure attention

**S. LAPORTE, Photographe, EDMUNDSTON, N. B.**

s'il ne fait le contrôle laitier. L'éleveur n'a que des avantages à peser la production de ses vaches; pour lui la sélection sera plus facile. Les acheteurs seront toujours plus contents, ils achèteront d'après la production et paieront de même. Lorsqu'ils paieront \$100.00 pour un reproducteur, ce sera parce qu'il est d'une bonne lignée. Ceux qui ont formé les races il y a quelques centaines d'années ont dû prendre bien des précautions, ils ont fait le contrôle. Nos éleveurs d'aujourd'hui suivant la même ligne de conduite mais négligent la partie la plus importante: le contrôle. J. J. GAUTREAU B. S. A. Instructeur en élevage.

- GARTES D'AFFAIRES**
- Dr. OLIVIER J. CORMIER**  
Chirurgien-Dentiste — à l'ancien bureau du Dr. Z. Vézina chez M. Jos. Gagné, près de l'Hôtel Royal  
EDMUNDSTON, N. B.
- Dr. E. R. KAY**  
Chirurgien-Dentiste Gradué de Philadelphie Bureau dans le Nouveau Bloc David Toutes sortes d'ouvrage dentaire promptement exécuté. Téléphone No 21.  
EDMUNDSTON, N. B.
- Casier Postal "S" Tél. 28-4  
**MAX. D. CORMIER**  
R. A. Avocat, Notaire Public  
EDMUNDSTON, N. B.
- Phone 34  
**PIO H. LAPORTE**  
Médecin-Chirurgien  
EDMUNDSTON, N. B.
- Casier Postal "S" Tél. 46  
**A. M. SORMANY, M. D.**  
Médecin-Chirurgien  
EDMUNDSTON, N. B.
- CANADA HOTEL**  
MICHEL GAGNON, PROP.  
ANDERSON SIDING, N. B.
- J. A. RATTE**  
Médecin-Vétérinaire  
EDMUNDSTON, N. B.
- Casier Postal, 8 Téléphone  
**JOHN J. DAIGLE**  
MARDHAND GENERAL  
EDMUNDSTON, N. B.